

大河原商業高等学校定時制通信

平成30年度 第4号

平成30年9月3日発行

発行者 教頭

○7月11日(水) 進路行事(ようこそ先輩)が行われました

7月1日から高校生の求人が始まり、いよいよ就職活動が本番を迎える中、4年生はもちろん、下級生も自らの進路を考えるための参考になればと、本校を卒業して社会人となった3名の先輩方をお招きし、3校時の総合学習の時間に講話をいただきました。仕事内容や内定獲得のために努力したこと、後輩へのメッセージなど貴重なお話をうかがうことができ、生徒諸君はいつも以上に真剣に聴いていました。忙しい中、時間を割いていただいた先輩の皆さんに心から感謝したいと思います。



○7月18日(水) 生徒会行事①が行われました

夏休み直前の7月18日、今年度1回目の生徒会行事としてビニールボールバレー大会が行われました。本校第一体育館を会場に、実力が拮抗し白熱したゲームが繰り広げられました。今年度は生徒数が増えたこともあり、1年生3チーム、2・4年生2チームずつ、3年生1チームの計8チームによるトーナメント戦を行い、結果は、優勝2年生チーム、準優勝3年生チーム、3位は4年生チームと2年生チームになりました。各学年ともクラスメイト同士で助け合う様子が見られ、楽しく、気持ちのいい1日となりました。企画・運営に当たった生徒会役員の皆さんお疲れ様でした。



○7月23日(月) 清掃ボランティアと面接指導が行われました

夏休み初日、生徒会主催の清掃ボランティアが行われ、1～4年生の合わせて13名が学校から大河原駅までの通学路周辺のゴミ拾いを行いました。およそ2時間をかけ、丁寧拾った結果、大きな袋1つがいっぱいになるぐらいのゴミが集まりました。参加してくれた皆さん本当にありがとうございました。そしてご苦労様でした。



その後夕方17:00からは外部講師による4年生の面接指導がありました。就職面接において特に重要なポイント、採用側がどこを見て、どんな基準で採否を決めるのかなどについて具体的な説明を頂き、4年生にとっては実践的で非常に有意義な時間となりました。

○8月27日(月) 全国大会報告会が行われました

37日間の夏休みが終わり、始業式と共に全国大会報告会が行われました。全国大会に出場した柔道部の渡邊英斗君(3年)と小野優人君(1年)、平沢憇君(1年)の三人は8月4・5日の2日間、東京の講道館で試合に挑み、団体戦で一勝をあげることができたということで、三人からはそれぞれ感想や反省点が話されました。全校生徒からは労いの拍手が送られ、三人は来年に向けて決意を新たにしていました。本当によく頑張ったと思います。ご苦労様でした。

《今後の予定》

- 9月 1日(土) 生徒のつどい
- 9月 5日(水) 保健講話
- 9月16日(日) 就職試験解禁
- 9月25日(火)～28日(金) マナーアップ週間
- 9月25日(火) II期中間考査日割り発表 (II期中間考査 10/2(火)～5(金))
- 9月26日(水) 生徒会役員選挙

いよいよ9月16日から就職試験が始まります。4年生の皆さんは今、出願書類や試験、面接の準備等で大忙しだと思いますが是非頑張ってください。さまざまなハードルを乗り越えて内定を獲得できることを祈ります。

下級生の皆さんも1～3年後にはこの時期がやってきます。進路を決める際、目標を達成するための道のりや手段として定時制を選択したことを自分の強みにできるように、日々の生活を頑張ってください。

今月の言葉

俺は、知識というのは人間にとってもっとすごい快感だと思ってるんだ。

これは恐らく日本で一番ぶっ飛んでいるおじいちゃんだと思うロックンローラ一内田裕也さん(78歳)の言葉です。(内田さんと聞いてピンとこない人は女優の樹木希林さん旦那さんといえどどうでしょうか。それでも頭に浮かばない人は検索してください。)内田さんは東京都知事選に立候補したときの選挙公報が「NANKA 変だなあ! キケンするなら ROCK にヨロシク! Love&Peace Tokyo」と手書きで書いたものだけだったり、東日本大震災の時に石巻で炊きだしを行った際、ロックにちなんでバナナ690本とミカン690個を配布したり、逮捕され留置されていた時の番号が偶然にも69番だったりとにかくロックな人ですが、子どもの頃からとても本が好きだったそうです。自分の感性を信じ、他人に流されない生き方をしている内田さんのこの言葉からは、人間という生き物の他のどの生物にもない能力と欲求を感じます。人間以外の生物は「生きて子孫を残すこと」が唯一の生きる目的なのでそのための行動(本能行動)以外は基本的にはありません。(一部の高等な動物は遊ぶという行動をとるようですが。)しかし、人間はその発達した脳で、生きるためだけだったら全く不要な知識を蓄え、言葉を生み出し、宇宙を知り、芸術を生み、生命の設計図をコントロールし、今や自分たちの脳を機械で作り出そうとしています。つまり、本能以外の部分である知識や理性こそが人間の人間たるゆえんであり、理性的で知識が豊富であることは、人間がより人間らしく生きることとイコールであると言えるのかもしれませんが。ラッキーなことに皆さんは学生です。毎日知識を吸収できます。漢字一字でも英単語一つでもいいです。知れば知っただけ人生が豊かになる。だから内田さんは快感だと言ったのでしょね。